

なでしこだより こあらぐみ



令和7年1月

真冬の寒さがまだまだ続く中、子どもたちは寒さに負けず、室内やホールでははいはいをしたり歩いたりして身体を動かして遊んでいます。入所してきた子も保育所生活に慣れ笑顔で登所することができています。歩くスピードがアツッしていたり、自分で立ち上げられるようになっていたり、少しの間で一人一人の少しずつの成長が見られました！

11月よりこあら組がスタートして3か月が経ちました。初めてのこあら組だよりです。11月、12月、1月に一人ずつ入り6人になりました。



子どもたちの様子～ボールハウス～
外はまだ寒いですが、お部屋の中は陽が差しホカホカ陽気。子どもたちはお気に入りのボールハウスLET'S GO!! ボールハウスの上の穴や入り口から「いないいないばあ!!」とのぞいたり、中に入って座ったり、ボールをキック!キック!してボールが飛び跳ねたり、ボールハウスから出るボールを見て楽しんでいます。



身体活動でははいはいをして手や足を十分に使うことで身体機能を高めようとの思いがあって広い場所で遊ぶようにしています。



ホールでは転がしたボールを追いかけ「まてまて～」はいはいのスピードも速くなりました。友だちとトンネルで顔を見合わせてニコッとしたりするのも可愛いです♡



「ホールに行くよ～」と声をかけると、遊べるのがわかり、自分の意志でみんなと一緒に行くようになりました♪途中で止まって様子を伺う子もいますがホールから誘うと入って来ます。



たくさん遊んだ後は布団に入って静かにおやすみなさい...ZZZ
抱っこで寝ていた子どもたちも少しずつ布団に横になってトントンで寝れるようになってきました。



この時期の成長はあっという間で、その成長を砥部焼のお皿で目に見える形で残しました。意外と嫌がらずにできました!



このような様子で1日1日を笑顔で元気いっぱい過ごしているこあら組です!かわい子子どもたちの成長を保護者の方と一緒に見させてもらいたいと思います。